

Stelle turchine veut démocratiser la cuisson solaire

L'association, souhaitant promouvoir la transition énergétique, lance l'opération Archimède en partenariat avec Solar brother. Des réductions sont proposées jusqu'au 29 mars

Le Soleil, étoile qui irradie chaque jour la Terre de sa lumière, est une source d'énergie quasiment inexploitée. Si des panneaux photovoltaïques fleurissent un peu partout sur le territoire, le potentiel offert, lui, peut encore largement être amélioré. Ainsi, au moment où la transition écologique est sur toutes les lèvres, des actions se font jour un peu partout sur le territoire pour capter cette manne d'énergie venue de l'astre solaire. L'association Stelle turchine, créée il y a quelques années et forte de ses 5 membres actifs, veut démocratiser le cuisinier solaire.

Juliette Moracchini, qui assure la présidence de Stelle turchine, s'est donc mise en relation avec un producteur de fours et de barbecues solaires afin de garantir la réussite de cette campagne : "Nous étions en sommeil depuis trois ans. Aujourd'hui, nous souhaitons démocratiser ce mode de cuisson. C'est pour cette raison que nous avons lancé l'opération Archimède. Depuis le 1^{er} février et jusqu'au 29 mars, nous faisons le pari que plus de 100 cuisiniers seront achetés sur tout le territoire de la Corse. Cinquante jours pour changer les mentalités et faire connaître cette façon saine de préparer la nourriture, c'est notre challenge."

Remise de 5 %

En se rendant sur le site de Solar brother, partenaire de l'association Stelle turchine, les personnes intéressées par

l'acquisition d'un cuisinier solaire bénéficieront d'une remise de l'ordre de 5%. "Le cuisinier solaire évite les émissions de CO2 dans l'atmosphère, et limite aussi la propagation des incendies qui sont parfois dus aux barbecues traditionnels. Sur le site internet de Solar brother, il y aura un compteur afin de permettre de suivre en temps réel l'opération Archimède. En tapant le nom de l'opération dans le champ prévu à cet effet, la remise se fera de manière automatique."

Juliette Moracchini et les membres de Stelle turchine ont déjà pensé à l'après-Archimède, puisqu'ils sont en train de réfléchir à une action en partenariat avec le Fab lab.

"Nous travaillons actuellement à la mise en place d'un atelier d'envergure sur la cuisson solaire avec le Fab lab à Corte. Pour le moment, ce n'est qu'un projet, mais qui, je le souhaite, va se concrétiser très vite."

À l'issue de l'opération Archimède, les adhérents de Stelle turchine envisagent ainsi de réunir tous les acquéreurs du cuisinier solaire pour une démonstration grandeur nature.

"Nous en profiterons pour nous rassembler autour du cuisinier solaire lors d'un événement festif dont nous n'avons pas encore complètement défini les contours, mais qui, nous le savons déjà, sera une grande réussite."

Y.M.

Facebook : opération Archimède,
mail : stelle.turchine@yahoo.fr,
jureunion@yahoo.fr; tel : 06.42.01.87.87.



Juliette Moracchini est la nouvelle présidente de l'association Stelle turchine. Elle veut démocratiser, avec l'opération Archimède, la cuisson solaire sur l'île. / PHOTO CHRISTIAN BUFFA